
Protokoll der Mitgliederversammlung der BZG Celler Land vom 12.04.2025 in Winsen (Aller)

TOP 1 Begrüßung
Die Versammlung wird um 10:04 Uhr durch den Vorsitzenden eröffnet.

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 20.04.2024
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 4 Bericht des Vorstandes
• Es gab dieses Jahr keinen Heidecup wegen der zu kurzfristigen Planung des German Cups. 

In 2026 wird aber wieder ein Heidecup stattfinden.
Als Richter geplant sind Detlef Henrich, Stephan Steidl und Francesca Lastrucci, die 
anschließend wieder ein zweitägiges Seminar anbieten wird.
Die weiteren Richter stehen noch aus.

• Es gab Workingtests, einen Wesenstest und Formwerte, Dummyprüfungen und eine JAS
• Der Stammtisch hat regelmäßig stattgefunden. Ein Dank geht an Silke Manssen und Inga 

March für die Organisation.
• Ingrid Steinhoff-Brücher wurde als neue Welpentrainerin gewonnen.
• Ingrid Steinhoff-Brücher berichtet, dass eine Präsenzveranstaltung für Trainer und Anwärter 

im August 2025 im Bereich Weser/Ems geplant ist.

TOP 5 Bericht des Kassenwarts
In 2024 haben zwei Workingtests, zwei Formwerte, ein Wesenstest, eine Dummy A-Prüfung, ein 
zweitägiges Schweißseminar und zwei Dummyseminare mit Francesca Lastrucci und Claudia 
Schmidt stattgefunden.
Darüber hinaus gab es Dummytraining mit Reiner Hellstern, Begleithundetraining mit Elli Hübner 
und Rally Obedience mit Claudia Grübner.

Anfangsguthaben 2024: 5830,-
Endguthaben 2024: 8228,-

Einnahmen:
Geländenutzungsgebühren >800,-
Heidecup 2300,-
Rattenfängercup 800,- (die Geländenutzungsgebühr war sehr hoch)
Seminare 900,-
Trainings 900,-

Ausgaben:
Pacht 750,-
Porto, etc.
Investitionskonto 1000,-
(10 % des Kontostandes vom 31.08. an DRC Bund)



TOP 6 Bericht der Kassenprüfer
Am 02.03.2025 wurde die Kasse intensiv geprüft.
Die Kasse wurde übersichtlich und ordentlich geführt.
Es kam jedoch die Frage auf, warum für den Rattenfängercup neue Gegenstände wie ein Generator 
und Waffen angeschafft wurden und wo diese Gegenstände abgeblieben seien.
==> Der erste Vorsitzende erklärte, dass die Gegenstände dort verblieben seien, da der Transport 
zu umständlich und zeitintensiv sei.

Darüber hinaus fehlen Belege für Verköstigung bei beiden Workingtests.
==> Die Kassenwartin wird diese Belege schnellstmöglich nachreichen.

Ebenso ist der Verbleib der Dummys vom Rattenfängercup unbekannt.
==> Der erste Vorsitzende wird bei der Sonderleiterin nachfragen und berichten.

Künftig sollen für alle Veranstaltungen im Vorfeld Kostenvoranschläge vorgelegt werden. Dies ist 
zwar nicht vorgeschrieben, wird aber zu einer besseren Transparenz führen.
Kurse, die im Namen der BZG durchgeführt werden, müssen aus versicherungstechnischen 
Gründen über die Homepage ausgeschrieben und entsprechend abgerechnet werden.
==> Hinweis von Ingrid Steinhoff-Brücher

TOP 7 Entlastung des Kassenwarts
Die Kasse wir nicht entlastet.
Zuvor müssen die fehlenden Belege nachgereicht werden.

TOP 8 Entlastung des Vorstandes
Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

TOP 9 Wahlen
9.1 Wahl des Wahlleiters

Reiner Hellstern wird einstimmg als Wahlleiter gewählt.
9.2 Wahl des 1. Vorsitzenden

Nikolai Ahlbrecht stellt sich erneut zur Wahl. Ebenso Cathrin Brenner. 
Nikolai Ahlbrecht nimmt daraufhin sein Angebot zurück.
Cathrin Brenner wird einstimmig zur ersten Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl 
an.

9.3 Wahl des 2. Vorsitzenden
Holger Zink stellt sich zur Wahl, wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

9.4 Wahl des Kassenwarts
Maike Maeckler stellt sich zur Wahl, wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

9.5 Wahl der Kassenprüfer
Inga March und Silke Manssen stellen sich zur Wahl, werden einstimmig gewählt und 
nehmen die Wahl an.

9.6 Wahl des Schriftführers
Sabrina Zink stellt sich zur Wahl, wird mit 12 Jastimmen und einer Enthaltung gewählt 
und nimmt die Wahl an.

Als Ersatzkassenprüfer stellen sich Sabine Sauer und Frank Manssen zur Verfügung.
Nikolai Ahlbrecht übergibt die Sitzungsleitung an Cathrin Brenner. Cathrin Brenner dankt dem 



bisherigen Vorstand für ihre erbrachten Leistungen.

TOP 10 Anträge
keine

TOP 11 Verschiedenes
Nikolai Ahlbrecht berichtet, dass Gespräche über eine Fusionierung der BZG Celler Land und der 
BZG Lüneburg stattgefunden hätten.
Hierüber wird in der Versammlung diskutiert.
Ingrid Steinhoff-Brücher berichtet, dass eine BZG nur dann aufgelöst werden kann, wenn kein 
Vorstand mehr zur Verfügung steht und dann die Mitglieder der entsprechenden Landesgruppe in 
der Versammlung darüber abstimmen. Die zugehörigen PLZ werden dann an eine andere BZG 
abgegeben.

Was steht 2025 noch an?
Es finden zwei Ausstellungen statt in Adelheidsdorf und Soltau. Bei diesen beiden Veranstaltungen 
wird es dieses Mal einen Formwert geben und zwar am 12.07.2025 in Adelheidsdorf und am 
12.12.2025 in Soltau.
Holger Zink und Melanie Nilius führen den Stammtisch weiter.

Hybrid-Antrag
Ein Hybrid-Antrag wurde beim DRC Bund gestellt und wird ggfs. in der Mitgliederversammlung 
diskutiert.
Die Versammlung findet am 29.06.2025 in Fuldabrück-Bergshausen statt.

Maike Maeckler berichtet vom Arbeitsdienst auf dem Trainingsgelände in Winsen (Aller), bei dem 
wieder einmal nur die üblichen Verdächtigen anwesend waren, obwohl der Termin auf allen 
Kanälen veröffentlicht wurde. 
Der Zaun konnte nicht wie beabsichtigt repariert werden. Hier soll der Eigentümer zuvor befragt 
werden, ob er das selbst übernehmen möchte.
Außerdem muss der Bauwagen kurz überlang ersetzt werden, da er völlig marode ist.

Holger Zink hofft, dass alle künftig gut zusammenarbeiten werden.
Cathrin Brenner bittet die Mitglieder um Unterstützung des neuen Vorstandes und dankt nochmals
dem alten Vorstand.
Die Versammlung wird um 11:51 Uhr geschlossen.

gez. Maike Maeckler


